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农委家属院
居民在院内惬意乘凉

8月 19日上午 9点多，在市区农
委家属院内，十多位居民正在树荫下
乘凉，有说有笑，很是惬意。提及家
属院的变化，居民们感叹不已。“你
是不知道，之前每个楼道里都有一个
垃圾通道，由于垃圾清理不及时或者
通道堵塞，楼道里经常散发出一股酸
臭味，俺闺女上楼梯都捂着鼻子。”
居民李阿姨说。“以前院子里杂草丛
生、还有垃圾，夏天坐在院子里简直
就是喂蚊子，更别说在院里乘凉
了。”85岁的居民代魁笑着说，现在
院子里的杂草不见了，墙体也变新
了，坑洼不平的路面变平了，“环境
变好了，就连院里的蚊子也少了，俺
在这儿住着真舒坦。”

“今年以来，干河陈乡政府出
资对该家属院进行了整治，推平了
院内的小菜园，硬化地面并规划了
停车位，把杂乱无章的线缆进行整
理，疏通下水道并更换新窨井盖，
对墙体进行粉刷并绘上了宣传社会
主义核心价值观的宣传画。”源汇
区干河陈乡政府物业服务中心主任
闫广辉说。

水利厅家属院
曾经的垃圾山被清除

“晴天一身灰，雨天一身泥。”在
人民路水利厅家属院，居民这样形容
整治前的家属院。“路面坑坑洼洼，
下雨经常有积水，感觉就跟住在农村
一样。”居民余辉说，更让她难以接
受的是门前的一座“垃圾山”，“19
年了，一直没有人管，没有人问，就
那样堆着，越堆越大。这下，终于清
除了。”

据顺河街办事处工作人员徐鹏飞
介绍，水利厅家属院建于上世纪 50
年代，目前小区内所有楼房为 1990

年左右建设，小区总共有 15栋居民
楼，653户居民，约1500人。2015年
12月底，顺河街办事处自筹资金 30
万元，对水利厅家属院进行了环境卫
生改造：清理垃圾堆，封堵垃圾道，
配备垃圾桶，砖砌花池，硬化地面，
划归停车位，协调有关部门加装健身
器材……“整治完，俺住的地方就跟
换了个小区一样，居民都高兴得不行
了，俺家属院的 30 多位居民一起，
给办事处工作人员送了一面锦旗表示
感谢。”居民李大爷说。

冶金厂家属院
干净多了也安全多了

进入冶金厂家属院，平整的水泥
路，统一的停车位，敞开式的车棚，
生动形象的宣传长廊……虽然家属院
时间较久，却给人耳目一新的感觉。
这样的环境还要从今年 4月份说起。

“4 月份我们开始对家属院进行整
治，楼道里面堆的全是破家具、煤
块、砖头等杂物，还有破棉衣、书籍
等易燃物，存在安全隐患。”源汇区
老街办事处有关负责人说，工作人员
一个楼道一个楼道、一层一层地进行
清理，经过一个月的努力，楼道总算

“通畅”了。
“现在车子放入车棚，还有门卫

和监控，安全多了。”在该家属院居
11年的李金宽告诉记者，“之前院里
没有门卫，经常丢东西，而且公共地
方到处是违章建筑，谁抢着是谁家
的，乱得很。”

采访中，记者注意到一名清洁员
在不停地扫地。“我也不知道一天扫
多少遍了，反正不闲着，看到脏地方
就扫。”清洁员陈连弟说。陈连弟的
工作也得到了小区居民的认可。“俺
院儿都没有这么干净过，以前连垃圾
清理都不及时，现在清洁员全天不停
地保洁，真是辛苦她了。”居民吕阿
姨说。

部门
大力实施老旧小区整治

记者采访了解到，这些老旧小区
的环境得到改善，在一定程度上得益
于我市近年来大力实施的老旧小区整
治的大背景。据市房管局物业管理科
科长黄希俊介绍，在老旧小区整治过
程中，我市建立了“四级”管理模
式。即在“市，区，街办，社区”建
立管理机制，形成“有人管事，事有
人管”的良好局面，也为老旧小区整
治提供了组织保证；采取“四种”整
治方法，即开发商整治自建小区，单
位整治自建家属楼、家属院，各级文
明单位分包整治，各级政府兜底整
治，形成合力，为老旧小区整治提供
了资金保障；明确“4个”标准，在
充分调研的基础上结合老旧小区实
际，制定了“地净、路平、灯明、管
道通”4个基本标准，以方便群众出
行，改善居住环境，受到群众好评；
实行“3个 5”的服务模式，全面实
行简易物业服务。为建立长效机制，
在试点基础上，采取业主每户每月交
5元，市政府、区政府每户每月各补
助5元，缴费模式，培育市场，实现
物业全覆盖目标。

“在老旧小区整治过程中，我
们积极推行物业服务全覆盖工作，
截止目前，我们已整治老旧小区
（楼院） 1100 余个，整治面积 1000
余 万 平 方 米 ， 惠 及 群 众 8.6 万
户。” 黄希俊说。

小区环境好了，居民住着更舒心
平整的水泥路、

干净的路面、粉刷一
新的墙体……市区一
些老旧小区经过整治
后焕发出崭新的“容
颜”。8月19日，记者
采访了市区农委家属
院、水利厅家属院、
冶金厂家属院等几个
老旧小区发现，居民
们对整治后的居住环
境赞赏不已。环境好
了，心情也变好了，
居民们享受着“双
创”带来的成果。

□文/图 本报记者 张玲玲

虽然很多职场美眉为了减肥美
体，都有不吃早餐的习惯，但不得
不指出的是，早餐对于每个人都很
重要。但是不是每种早餐都适合上
班族吃呢？当然不是。有些早餐如
果食用不当，对身体的伤害就很大。

1.过于冰凉的果蔬汁。很多人
喜欢一早喝果蔬汁，但大家忽略了
一个重要因素，那就是人体永远喜
欢温暖的环境，身体温暖，微循环
才会正常，氧气、营养及废物等的

运送才会顺畅。所以吃早餐时，千
万不要先喝蔬果汁、冰果汁、绿豆
沙、冰牛奶等，这会让你的身体日
渐衰弱。

2.太辣的食物。同样的原因，
早晨的肠胃要尽量避免受刺激，过
于辛辣的食物显然是伤胃的。

3.未经加热的剩饭菜。隔夜饭
菜经过一个夜晚的存放，会产生一
些微生物的变化而导致不良细菌产
生，很容易“病从口入”。

4.熟食卤菜当早餐。这显然和
上面说到的道理一致。90%的熟食
都需要加热后食用，同样是因为预
防病菌的滋生。

上班族应杜绝4种早餐

8月 19日，中国晚协第 31届
年会暨全国百名社长总编“走基
层、转作风、改文风”走进郑州
大型采风活动在河南郑州举行。
来自国内的百名媒体领导者相聚
商都郑州，共议报业挺进“深
融”时代，研讨传媒圈之变。

今年的晚协年会由中国晚报
工作者协会、郑州市委宣传部主
办，郑州报业集团协办，郑州晚
报社承办。河南省委常委、郑州
市委书记马懿出席会议，向与会
的全国百名社长总编推介郑州。
马懿介绍了郑州的基本情况和新
时期郑州面临的难得发展机遇，
及其拥有的独特发展优势。

郑州地处国家“两横三纵”城
市化战略格局中，陆桥通道和京
哈、京广通道的交会处，是全国重
要的铁路、航空、公路、电力、邮政
电信枢纽城市，全国普通铁路和
高速铁路网中唯一的“双十字”中
心，新亚欧大陆桥上的重要经济
中心，“一带一路”核心节点城市。

进入“十三五”，郑州坚持
目标导向、问题导向，围绕“创
优势、增实力、补短板、能抓
住”，对郑州三到五年的发展进
行了梳理谋划。明确了新型城镇
化、产业发展、开放创新和以大
气污染防治为重点的生态建设四
大重点工作。

会上，中国晚协 189 家会员
单位在本着“整合共享资源，助推
转型融合，携手创新发展”的原则
下，成立“中国晚报工作者协会新
媒体发展委员会”。大会上宣读

“中国晚协媒体融合郑州宣言”提
出，该委员会将坚持以先进技术
为支撑、内容建设为根本、重点项
目为抓手、机制创新为动力、推动
传统媒体和新兴媒体在内容、渠
道、平台、运营、管理等各方面深
度融合。实现从信息传播到价值
传播的转变，巩固思想舆论阵地，
共同构建具有强大竞争能力、盈
利能力和发展能力的新型主流媒
体集群。 罗宝

全国百名社长总编齐聚中原
中国晚报协会第31届年会在郑州举行

本报讯（记者 杨 光） 8月
20 日，来自永城市的抗战老兵
王树英老人来到漯河，参观受降
广场和中州抗战纪念馆，对漯河
的抗战历史进行了深入了解。

8月 20日下午 4点，王树英
老人在家人的陪同下，一起来到
开源景区受降广场，大家先参观
了受降碑，又参观了中州抗战纪
念馆，看着陈列的一件件历史文
物，勾起了老人的回忆。87 岁
的王树英，1945年2月加入新四

军四师 12旅。王树英参加过无
数次大大小小的战役。解放后，
王树英老人还参加过抗美援朝。

王树英对漯河的抗战历史进
行了深入了解。他告诉记者，以
前没有来过漯河，但通过漯河的
抗日历史，对河南的抗日斗争有
了比较完整的了解。能在日军的
枪林弹雨中活下来，享受现在的
幸福生活很不容易，每一个中国
人都不能忘记历史，要从中吸取
教训，不能任人欺凌。

抗战老兵参观中州抗战纪念馆

本报讯 （见习记者 陈金
旭） 8月21日，在市区泰山路一
家酒店三楼会议室，“漯河市公
益顺风车协会先进表彰会”拉开
序幕，40余名公益顺风车的志
愿者获得了荣誉证书。

此次表彰会有百余名爱心车
主参加。杨春生、岳孝宇和刘杨
杰等 40余人分别被评选为优秀
志愿者、优秀团长和优秀爱心车
主的称号。

被表彰为优秀志愿者的杨春
生说：“公益顺风车团队正在走
一条艰难的路，我也在享受不一

样的人生风景。感谢默默奉献转
发车讯的团长和积极参与的志愿
者们。我们的行动不是为了感动
别人，而是为了带动更多人参与
公益事业。”

“我们拟定的 《公益顺风
车 合 乘 协 议》 也 在 不 断 完
善。”漯河市公益顺风车协会
会长李丽告诉记者，“这样做
是为了在保障搭乘双方各自利
益和安全的前提下，让公益顺
风车不断规范，不断完善，希
望能够把爱心事业做得更好，
让公益之路更平坦。”

40余名公益顺风车志愿者受表彰

老旧小区面貌焕然一新老旧小区面貌焕然一新


